



Mit dem „Großen Preis des Mittelstandes“ der Oskar-Patzelt-Stiftung wurde zuletzt der Hersteller eines besonderen Produktes bedacht:

And the winner is: Heinemann Etiketten

Die Firma Heinemann Etiketten e.K. aus dem thüringischen Witterda erhielt diese renommierte Auszeichnung für ihre Innovationskraft und ihr besonderes Engagement in der Region. Dazu gehört auch die nachhaltige Entwicklung bei der Schaffung und Sicherung von Arbeits- und Ausbildungsplätzen. Kleines Produkt ganz groß – und das seit vielen Jahren mit Beständigkeit.

1993 nahm die Vertriebsfirma „Druck- und Bürotechnik Michael Heinemann“ ihre Arbeit auf. Zunächst in einer Garage, die jedoch aufgrund einer eigenen Etikettenproduktion schnell zum Neubau einer Halle gewandelt wurde. Seither standen ständige Erweiterungen auf dem Plan – und damit auch eine wachsende Zahl an Mitarbeitern. Derzeit sind bei „Heinemann Etiketten“ 27 Mitarbeiter beschäftigt. Tendenz steigend. Etiketten aus eigener Produktion unter anderem für die Ernährungsbranche, Geschäftspapiere und Drucksachen aller Art gehören zum Leistungsumfang des Unternehmens. Darüber hinaus bieten die Thüringer aus dem Landkreis Sömmerda ihren Kunden ein umfassendes Programm an Geräten

und Maschinen zur Produkt-Etikettierung und Auszeichnung. Hilfestellung bei Auswahl, Installation und Wartung von Thermo-Transfer-Druckern, Etikettier-, Auszeichnungs- und Barcodetechnik sowie spezifischen Softwarelösungen sind ebenfalls Bestandteil des Leistungskatalogs. Auf Wunsch erhalten Interessenten auch Hilfe bei der Auswahl von Formaten, Material, Farben und Klebstoff sowie Entwürfe für Designvorlagen. Ein umfassendes serviceorientiertes Angebot, das jährlich von mehr Kunden genutzt wird. Und zwar nicht nur in Thüringen. Heinemann Etiketten hat sich deutschlandweit einen Namen gemacht. Bestellungen gehen aus nahezu allen Bundesländern und darüber hinaus auch aus dem Ausland ein. Schweizer, Holländer und Tschechen vertrauen auf das Know-how der Thüringer.

Entsprechend entwickelte sich auch der Umsatz. Zuletzt verzeichnete das mittelständische Unternehmen einen Umsatz von 3,6 Millionen Euro. Tendenz ganz deutlich steigend. Um am Markt auch weiterhin erfolgreich zu bestehen, investiert Heinemann Etiketten stetig in die neueste

Technik. Darüber hinaus garantiert der Einsatz modernster Software, die speziell für die Druckvorstufe entwickelt wird, dem Kunden eine optimale Umsetzung seiner Qualitätsansprüche. Die technischen Voraussetzungen auf dessen Seite machen den Thüringern kein Kopfzerbrechen – hier ist man auf alles vorbereitet und für jede Technik mit der richtigen Lösung ausgestattet.

Zum Service des Hauses gehört im Übrigen auch eine zügige Abwicklung. Die Datenübertragung per ISDN, Mail oder auf Datenträgern garantiert eine unkomplizierte, kurzfristige Bearbeitungszeit in Druckvorstufe und Produktion.

Kontakt

Heinemann Etiketten e.K.

Hinter der Kapelle 1

D-99189 Witterda

Tel.: +49 (0) 36 201 - 5810 0

Fax: +49 (0) 36 201 - 5810 10

E-Mail: info@heinemann.

etiketten.tobit.net

Internet: www.drucktechnik-

heinemann.de